

Bonjour tout le monde,

Nous avons fait 4 jours d'école déjà. Tout comme le groupe B, on a appris les nouvelles règles de l'école et de la classe. On s'est lavé les mains, on est resté à 1 mètre, avant de monter en classe on s'est mis sur un trait chacun.



Mais on a passé de très belles journées :

On a joué à 1, 2, 3 soleil :



On a été au potager :



On a mangé les pique-niques de la cantine :



On a raconté nos histoires de la petite boule blanche :



On a très bien travaillé :



Ah oui, on a aussi reçu une lettre mais on laisse la surprise.

Voilà pour nos 4 premiers jours d'école, c'était vraiment chouette !

A très vite les copains du groupe B et ceux à la maison.

Le groupe A